
17. Dezember 2021 

Viele Menschen warten 

Meine Kinder, aus Angst, Unsicherheit und Zweifel warten viele weltlich-orientierte Menschen, auf 

das, was denn da kommen mag. Der andere Teil geht auf die Straße und protestiert überwiegend 

friedlich oder auch als Spaziergänger. Wenn die deutschen und österreichischen Menschen wüssten, 

dass die andere Seite viel mehr Angst vor ihnen hat, wenn sie gemeinsam aufstehen und sich nichts 

mehr gefallen lassen. Sehr schnell wäre dann das „Kasperletheater“, denn nichts anderes ist es 

eigentlich, vorbei. Alles wird gut! Amen.  


